



Festival de la voz **“Cantando desde mi hogar”**

Objetivo: Como iniciativa que fortalece nuestro plan de desarrollo de aprendizajes remotos el Colegio Cryptocarya Alba a través del departamento de música buscan la motivación de los y las estudiantes en este tiempo de pandemia, por medio de una muestra artística vocal en el primer Festival de la voz **“Cantando desde mi hogar”**.

Participantes:

“Cantando desde mi hogar”, tendrá una duración de 4 semanas desde el 16 de junio al 7 de julio, en donde toda la comunidad educativa de nuestro colegio podrá observar, comentar y ser partícipes de este Festival de la voz apoyando y siendo jurado de los distintos participantes a través de likes (me gusta) en sus videos.

Pueden participar todos los estudiantes del Colegio, desde pre básica hasta 3° año medio, inscribiéndose entre el **16 y 22 de junio** al email festival@ccalba.cl, con su nombre, curso y título de la canción a interpretar.

Responsabilidad de los participantes: Deben realizar un video identificándose con su nombre curso y título del tema a interpretar, éste video tendrá una duración entre 2 a 5 minutos, el tema musical puede ser en inglés o español en donde se note claramente su voz, puede utilizar una base musical como karaoke o acompañarse de un instrumento armónico (piano, guitarra, acordeón, etc.)

No se puede realizar ninguna alteración sonora de su voz (efectos de sonidos, reverberación, ecos etc.) De ser así quedará fuera del concurso.

El video debe subirse a la página Facebook del padre, madre o apoderado tutor que autoriza la participación de este festival y etiquetar el Facebook del colegio: [Facebook.com/Cryptocarya.alba](https://www.facebook.com/Cryptocarya.alba), en donde



nuestro encargado de redes Felipe Osorio aceptará su video para ser publicado.

Una vez que el jurado haya seleccionado a los finalistas el día 2 de julio, dichos participantes finalistas serán anunciados en nuestro Facebook institucional y deberán subir un segundo video desde el 2 al 5 de julio, con otra canción para mostrar su voz y así tener mayor objetividad en la elección de los ganadores.

Evaluación y Jurado: La deliberación de los ganadores estará bajo los siguientes criterios de evaluación siendo de menor a mayor exigencia de acuerdo al ciclo perteneciente el participante.

Prebásica: Los participantes de este ciclo deberán tener en su interpretación afinación en la melodía y dominio rítmico del tema musical.

1° ciclo: Los participantes deben demostrar en su interpretación dominio rítmico melódico y buena pronunciación tanto en inglés como en español.

2° ciclo: Los participantes de este ciclo deben demostrar emocionalidad en su interpretación, dominio rítmico-melódico y afinación.

Media: Los participantes de este ciclo deben mostrar proyección vocal, emocionalidad en su interpretación, dominio rítmico-melódico y afinación.

Jurado: El jurado estará compuesto por Profesionales de las Artes Musicales en donde su veredicto es inapelable.



Ana Caren Jiménez: Encargada de la interpretación de los participantes,

Profesora de Historia y danza del Colegio Cryptocarya Alba, destacada bailarina de folclor chileno y latinoamericano, participa en el ballet folclórico de la Florida y Herencia Latinoamericana, monitora de folclor en Agrupación Folclórica Kalla Kawella de la Cebada, Las Cabras.

Enzo Arenas: Encargado de la Afinación Vocal , precisión rítmica y dicción de los participantes.

Destacado músico bajista de destacados programas de televisión, Rojo Fama contra Fama, participa como músico de destacados artistas nacionales e internacionales como María Jimena Pereira, Pablo Herrera, Carolina Soto, Alberto Plaza entre otros.

Carolina Soto: Encargada de la Calidad Vocal interpretativa de los participantes.

Cantante chilena quién se dio a conocer en el programa Rojo Fama contra Fama de TVN, además representó a su país en el festival de Viña del Mar, en el programa mexicano “La Academia”, en el Festival internacional de Miami, en el año 2011 participa en un festival de Ucrania en donde se hace merecedora del primer lugar.

Patricio Garcés: Encargado de las voces participantes Masculinas, así mismo afinación, interpretación, y desplante.

Cantante participante de Rojo Fama contra Fama con una larga trayectoria artística a nivel nacional se ha destacado en programas como “El baile en TVN y No culpes a la Noche, hermano del conocido cantante Andrés de León.



Premios: Serán cinco los ganadores del Festival de la Canción “Cantando desde mi hogar” en donde serán escogidos cuatro de ellos por el jurado descrito anteriormente y uno escogido por popularidad en donde los videos que tengan más likes hasta el día 2 de julio será el ganador.

Los premios se darán a conocer una vez llegado a la instancia de finalistas, y deben ser retirados en el establecimiento del colegio el día 10 o 13 de Julio desde las 9 a 13 hrs.

Lugares y ganadores.

1° lugar enseñanza Media

1° Lugar de 2° ciclo Básico

1° Lugar de 1° ciclo Básico

1° Lugar de Pre básico

1° lugar de Popularidad.

Importante:

Los participantes no podrán interpretar canciones con alusiones políticas, religiosas, de orden racista o tendencias doctrinarias que atenten contra el proyecto educativo o reglamento interno del colegio.

Aceptación de las bases:

La participación en la presente convocatoria a concursar supone la aceptación por completo de las bases y normas, así como las modificaciones que la organización deba ejecutar por razones de fuerza mayor, o en su defecto la suspensión de algún concursante por incumplimiento de éstas.

Esta actividad es realizada por la docente Tatiana González Contreras quien resolverá dudas y consultas al email festival@ccalba.cl.